

シニアカレッジ上越同窓会設立後、初の日帰り旅行の催行

今年9月に活動開始した「ふんわりカフェ」同様、昨年4月の同窓会設立総会時のアンケートで「旅行の計画を！」等の要望が多かったことから、

令和6年10月25日(金)に妙高山麓の「休暇村 妙高」
を行き先とし、同施設の送迎バスを利用して日帰り旅行を実施しました。

直江津駅南口と高田駅前の2箇所を集合場所として、それぞれ送迎バスに乗車。



会場に着いて先ず控え室で一服後、宴会場へ移動、各人好みの飲み物を注文し、日帰り旅行の担当でもある当同窓会会長の挨拶・乾杯で宴会がスタートしました。

当同窓会が立ち上げられて1年6ヶ月、この間活発に開催された各種事業に参加された会員が多く、大半の会員は顔見知りとなっており、乾杯と同時に大盛り上がりでした。担当が、宴会の盛り上がりで閉会をしたくても閉会の声かけに躊躇するくらいでした。



宴会の後はフリータイムとし、施設周辺の遊歩道を散策する人、温泉にゆったり浸かる人、控え室でウダウダする人、それぞれ楽しい一時を過ごしました。



最後に、施設玄関前で、ストレス発散して幸せな顔・湯に浸かってホッとして幸せそうな顔・もっとこんな時間がほしいという顔で記念写真をパチリ！

本当に楽しく満ち足りた一日でした。

